



Adecuación de miradores y sendas del Parque Natural de Las Batuecas - Sierra de Francia.

Se han desarrollado actuaciones en los miradores de la Peña de Francia y Mirador del Portillo.

Mirador de la Peña de Francia

- Construcción de aparcamientos para turismos y autocares
- Eliminación de escombros
- Delimitación de las zonas de paso
- Revegetar los taludes y eliminar señales deterioradas instalando nueva señalización de interpretación del Medio Natural y Cultural.

Señalización de dos sendas didácticas dirigidas a distintos grupos que visitan la Casa del Parque:

- ❖ Ruta del Bosque, dirigida a escolares y familias, está basada en los ecosistemas y la cadena trófica.
- ❖ Senda de los Cortinales, dirigida a grupos de mayores y personas interesadas en el Patrimonio Cultural

Mirador del Portillo

- Delimitación de la zona de aparcamiento
- Instalado de bancos para descanso
- * Restauración de la explanada eliminando erosión del agua
- Instalación del mirador con cartel interpretativo de los elementos más singulares del paisaje, la fauna y la flora del lugar así como sus singularidades en pinturas rupestres, vida monacal o estado espiritual.
- Eliminación de elementos discordantes con el paisaje

La inversión en estas obras ha sido de 186.542 € y han estado financiadas por lberdrola Renovables.